

## Die Jugendarbeit im Verein ist vorbildlich

Der Musikverein Gottenheim zog Bilanz / Wieder Teilnahme am Hahlerafest im September / Wechsel im Vorstand

Gottenheim. Der Musikverein Gottenheim kann sich auf einen engagierten, innovativen und unermüdeten Dirigenten und auf ein junges Hauptorchester stützen, dass musikalisch und was den Probenbesuch angeht auf der Höhe ist. Bei der Mitgliederversammlung, bei der auch einige Vorstandsmitglieder neu gewählt wurden, konnten der Vereinsvorsitzende Dr. Martin Liebermann und Dirigent Andreas Thoman eine sehr erfreuliche Bilanz des Vereinsjahres 2015 ziehen.

„Das Jahreskonzert war toll. Es hat großen Spaß gemacht, in diesem jungen Orchester zu spielen.“ Lothar Dangel, seit mehr 50 Jahren aktives Mitglied des Orchesters und jahrelang erster Vorsitzender, konnte sich ein persönliches Lob an den Dirigenten Andreas Thoman, an die jungen Neumitglieder im Hauptor-



Der Vereinsvorsitzende Dr. Martin Liebermann (Mitte) verabschiedete mit Dank die beiden Beisitzer Armin Rötteler (von rechts) und Christiane Boschert aus dem Vereinsvorstand. Neu gewählt wurden Claudia Flack (von links), Reiner Huber, Pia Wasielewski und Alexandra Schweizer. Foto: ma

chester, die zum ersten Mal beim Jahreskonzert dabei waren, und an das Orchester insgesamt nicht verknüpfen. Beschwingt und vielseitig hatte sich das Orchester des Musikvereins am 16. Januar einem begeisterten Publikum präsentiert.

Auch 2015 war das Neujahrskonzert im Januar neben dem Wunschkonzert im Rathaushof im Juli 2015 mit Rock- und Popmusik der musikalischer Höhepunkt des Vereinsjahres. Darüber hinaus war das Orchester des Musikvereins das ganze

Jahr 2015 in der Gemeinde präsent – ob bei der Sängerkasnet 2015, beim Fasnetumzug im vergangenen Jahr, beim Neujahrsempfang 2015, bei kirchlichen Festen oder beim Maiwecken.

Als Gastgeber bewirtete der Musikverein im vergangenen Jahr beim Musikhock im Juni und beim Oktoberfest die Gäste.

In seinem Bericht lobte auch Dirigent Andreas Thoman die neuen Musikerinnen und Musiker die 2015 aus der Jugendkapelle in das Hauptorchester gewechselt waren. Doch auch die langjährigen Mitglieder des Orchesters hätten durch ihre freundschaftliche Art sehr viel zur problemlosen Integration der Nachwuchsmusiker beigetragen. Das neue Vororchester wird von Laura Wasielewski geleitet und konnte beim Neujahrskonzert 2016 schon sein Können unter Beweis stellen.

Auch 2016 hat der Musikverein

Gottenheim Einiges geplant. Am 24. April findet das Jugendvorspiel mit Schnuppertag statt, am 19. Juni wird zu einem Kirchenkonzert eingeladen und im September bewirbt der Musikverein wieder beim Gottenheimer Hahlerafest.

Bei den Wahlen stellte Vereinsrechner Dr. Ernst Tabori aus beruflichen Gründen (in Abwesenheit) sein Amt zur Verfügung, das künftig von Rolf-Dieter Ullrich übernommen wird. Armin Rötteler und Christiane Boschert sowie Jugendvertreterin Melanie Arenz scheideten auf eigenen Wunsch als Beisitzer aus dem Vorstand aus.

Einstimmig als Beisitzer bestätigt wurden Klaus Wiloth, Jürgen Thoman, Michael Thoman (Jugendvertreter) und Uwe Wagner. Neu in den Vorstand gewählt wurden als Beisitzer Claudia Flack, Reiner Hunn, Alexandra Schweizer und Pia Wasielewski.

Marianne Ambs